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　第 　 7 　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

 進藤義夫ガバナー

出  L　阿部かな子　FWT複合地区コーディネーター

出  L　増田　正明　第２副地区ガバナー

出  L　小林　幸栄　委員長 欠  L　葛西　智子　副委員長 出  L　山本　和　副委員長

出  L　中原　聡美　副委員長 欠  L　荻野 邦子 出  L　太田　佳子

 L　田中　圭子  L　田中　良子 欠  L　榊原　恵子

出  L　北澤　博子 出  L　畠中　君代 出  L　牧島　よしみ

出  L　石川　知恵子 出  L　水本　陽子 出  L　石川　香世子

欠  L　島田　光子　アドバイザー

出  L　太田 章文　担当副幹事
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作　成　者

委　員　会　報　告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　Ｌ　小林　幸栄

FWT複合地区コーディネーター　阿部かな子L　ご挨拶

第２副地区ガバナー　増田　正明L　ご挨拶

　２０２１年　　３月　１９日　　金曜日　　　　　１１時　００分　～　　　

  zoom

FWT女性参画推進委員会

 L　小林幸栄

出　席　者

議題

次回開催確認

女性会員増強の状況

小委員会からの報告

その他

　２０２１年　　４月　　３０日　　金曜日　　　　１０時　３０分　～次回開催日時
　　　　　　場所

キャビネット事務局　会議室

　Ｌ　石川　香世子

次　　　第

議　　　題



議　　　題

1

　　　　おります。　FWTと致しましては全員で応援して行きたいとのお話しがありました。

2

3

　　　　今期ガバナーの諮問にもあります様に、女性リーダーの育成が盛り込まれて

No.2

➁FWT複合地区コーディネーター阿部かな子L　ご挨拶

　　　・全日本でクラブ支部設立発信の推奨がされました。

　　　　330-A地区でも紀尾井町LCで支部が設立されました。

　　　・国立国際医療センターより、お礼状（Lineにて共有）を頂いた件で、

　　　　一昨年は国立がんセンターへ電子ピアノを、昨年は、国立国際医療センターへ

挨拶

①第２副地区ガバナー増田　正明L　ご挨拶

　　　　今回、理事長より、お礼状が頂けた。継続の賜物です。

　　　　本日は、よろしくお願い致します。

③小林委員長より

　　　　　　　ですが、のこり３ヶ月、支部作りも頑張って参ります。

女性会員増強状況

　　　　女性会員　　　　　　　　　　　１，５９６名　　　　　　＋５名

　　　　330-A第二副地区ガバナー選挙に阿部かな子Lが、立候補さました。

　　　　　　　紀尾井町LC、宮本Lより、ご報告があり

審議経過事項の概要

　　　　家族会員　　　　　　　　　　　１，４５８名　　　　　　－２名

　　　　クラブ数　　　　　　　　　　　　　　１９２クラブ

　　　　木の玩具を贈呈いたしました。

　　　　　　　男性８名　　女性５名　　計１３名の支部との事です。

　　　　とのご挨拶がありました。

　　　　　　　　　　　　　　　　　以上　　小林委員長より、報告がありました。

　　　　　　　４月には１支部増で、２６支部となり、今期、新支部設立目標（５支部）達成

　　　　支部数　　　　　　　　　　　 　　　２５支部　　　　 　＋１支部

　　　　　　　尚、紀尾井町LCで、すずらん支部が、立ち上がりました。

小委員会からの報告

①ヘアドネーション

　　　・２０名様分を３月１７日、つな髪へ送りました。２８名様分、お預かりしておりましたが、

　　　　８名様分は、美容師３名により審査の結果、ヘアーカラーが施してあるので、

　　　　つな髪以外の会社に期末に送ります。

　　小林委員長より

　　　・ウイルLCで、２月７日～３月１３日（７名様分、内３１ｃｍ以上が、２名様）

　　　　つな髪へ送ったとの報告です。

　　石川　知恵子Lより



4

　　　　中原副委員長より　　陵東LCよりドネーションとして、お米券１００Kg分、

➁フードドネーション

　　　　お預かりしております。現在、その扱いについて検討中です。との報告

　　　　

③引き出しに眠る外貨

　　　　お預かりしている外貨の換金は、６月初、順に行く予定

　　　　今期は、恵まれない子供達のために活用致します。

④古本募金

　　　　田無LC　　　　４２冊　　　　６，６１８円

　　　　正会員だけでなく、家族会員やノンライオンの人達にも働きかけて協力を

　　　　お願いしたは！と言う意見がありました。

　　　　緊急事態宣言解除後、駅頭等で、FWTが中心となり、募金活動が

　　　　出来ないでしょうか？　　LC活動のアピールにもなるのでは？

　　　　・阿部かな子コーディネーターより

　　　　　貧困の子供達支援として活動したらどうでしょうか

　　　　　声を出さない工夫（録音機を使用して呼びかけや、紙に書き貼りだす等）

　　　　　をして行うと良いのでは。

③石川（知）Lより

　　　　ウイルLCで、青少年育成のためのチャリティーゴルフを、

　　　　５月８日、茨木ロイヤルカントリークラブで行います。

　　　　皆様のご参加、お願い致します。とのお誘い

その他

①石川（知）Lより質問

　　　　換金出来ない外貨の扱いを検討

　　　　今後、日本で換金出来ない国の外貨（コイン）でも、ドネーションして頂いた、

　　　　ご厚意には、感謝して頂戴し、後日委員会で換金方法の検討、模索をする。

➁牧島Lより提案


